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Eleito presidente da Câmara pela 5ª vez, Zé Maria 
Capute empossou Rosi, Cassinho e nova Câmara
• Em vídeo exibido na posse, prefeita diz que Vassouras terá “35 mil prefeitos”
 Não foi só Rosi 
Silva, primeira mulher 
eleita prefeita, que fez 
história na cerimônia 
de posse realizada na 
noite da quarta-feira, 1º 
de janeiro, no Centro de 
Convenções General 
Sombra. Reeleito vereador 
em outubro, o médico 
José Maria Vaz Capute 
foi eleito por unanimidade 
presidente da Câmara pela 
quinta vez, para o quarto 
mandato consecutivo. 
Ele é o vassourense que 
mais ocupou a Presidência 
do Legislativo desde a 
fundação do município, 
167 anos atrás. 
 Antes de Rosi Silva 
usar a palavra, foi exibido 
no telão do CCGS um 
vídeo da então prefeita 
eleita na Praça Barão de 
Campo Belo. No vídeo, 
ela agradece o eleitorado, 
diz que vai honrar cada 
voto recebido em outubro 
e rende homenagens ao 

Prefeito 
Maneko 
Artemenko 
anuncia 
liberação 
da licença 
ambiental 
para obra 
na Avenida 
Luciano 
Medeiros

engenheiro Marco Capute, 
morto em dezembro 
de 2022, vítima de um 

câncer, apontado como 
responsável direto por seu 
ingresso na vida pública. 

Na gravação, ela garantiu 
um governo de participação 
popular. “Teremos 35 

mil prefeitos”, disse, se 
referindo ao número de 
habitantes do município. 

Prefeitos 
da região 
elegem 
Saulo 
Corrêa 
presidente 
do Convale
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Dr Julinho Juju toma 
posse em Paty do Alferes
• Solenidade foi no bairro Granja Califórnia, 
local onde o prefeito obteve expressiva votação; 
Câmara Municipal já tem mesa diretora definida
 A posse do 
prefeito Dr.Julinho Juju e 
do vice-prefeito Dr. Alci, 
em Paty do Alferes, no 
dia 1, foi realizada em 
local estrategicamente 
escolhido pelos eleitos que 
vão comandar a cidade 
pelos próximos quatro 
anos. A cerimônia foi no 
Ginásio Poliesportivo da 
Granja Califórnia, bairro 
onde o prefeito obteve 
expressiva votação. 

Casa Muniz 
sorteou 5 
mil reais na 
campanha 
de final de 
ano
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Prefeita Rosi Silva 
e Deputado Federal 
Júlio Lopes debatem 
investimentos para 
Vassouras e região

Vassourense é 
destaque como 
empresária em Dubai

• Nathalya brilha no mercado empresarial internacional 
com empresa de intercâmbio Inspira ED
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Barra do Pirai 
receberá 
Festival 
Sabores 
do Vale do 
Café com 
a proposta 
de ser um 
grande 
evento 
turístico



2                                                                                               Tribuna do Interior                                                                                      15 de janeiro de 2025

 Não foi só Rosi 
Silva, primeira mulher 
eleita prefeita, que fez 
história na cerimônia 
de posse realizada na 
noite da quarta-feira, 1º 
de janeiro, no Centro de 
Convenções General 
Sombra. Reeleito vereador 
em outubro, o médico 
José Maria Vaz Capute 
foi eleito por unanimidade 
presidente da Câmara pela 
quinta vez, para o quarto 
mandato consecutivo. Ele 
é o vassourense que mais 
ocupou a Presidência 
do Legislativo desde a 
fundação do município, 
167 anos atrás. 
 Antes de Rosi Silva 
usar a palavra, foi exibido 
no telão do CCGS um 
vídeo da então prefeita 
eleita na Praça Barão de 
Campo Belo. No vídeo, 
ela agradece o eleitorado, 
diz que vai honrar cada 
voto recebido em outubro 
e rende homenagens ao 
engenheiro Marco Capute, 
morto em dezembro 
de 2022, vítima de um 
câncer, apontado como 
responsável direto por 
seu ingresso na vida 
pública. Na gravação, 
ela garantiu um governo 
de participação popular. 
“Teremos 35 mil prefeitos”, 
disse, se referindo ao 
número de habitantes do 
município. 
 No discurso 
presencial, Rosi agradeceu 
ao apoio de Gustavo 
Amaral e lembrou-se de 
sua origem humilde. “Vim 
de uma família simples, 
não tive um berço político, 
mas uma família que me 
ensinou a ter caráter e 
honestidade, representada 
aqui hoje pela minha 
mãe”. Ela classificou a 
posse como “um momento 
histórico para Vassouras 
e disse que, ao final do 
mandato, vai deixar um 
“legado de determinação, 
amor e gratidão” pelo 
município. Pediu ainda 
para que o vassourense, 
independente do voto 
em outubro, “torça por 
Vassouras”. “Quando o 
governo vai bem, todo 
mundo sai ganhando”. Ela 
distribuiu afagos a aliados. 
Chamou Severino Dias 
de “eterno prefeito” e o 
vice Cássio Cardoso de 
“menino que Deus colocou 
nas nossas vidas”. 
 O agora ex-prefeito 
Severino Dias também 
discursou. Disse que deixa 

Eleito presidente da Câmara pela 5ª vez, Zé Maria 
Capute empossou Rosi, Cassinho e nova Câmara
• Em vídeo exibido na posse, prefeita diz que Vassouras terá “35 mil prefeitos”

o governo com um misto 
de satisfação e frustração. 
“Por mais que a gente faça, 
sempre fica a frustração 
por não fazer mais. Mas 
podem ter certeza que não 
faltaram amor, carinho e 
dedicação a essa cidade”. 
Mais uma vez, ele disse 
que governar Vassouras 
representou realizar um 
sonho de criança. “Foi um 
prazer enorme governar 
Vassouras. Cresci com 
esse sonho”.  Gustavo 
Amaral desejou toda 
sorte do mundo a Rosi e 
Cassinho e se colocou à 
disposição para apoiar 
“todos os projetos que 
sejam elaborados pelo 
bem de Vassouras”. 
 Cassio Cardoso, o 
Cassinho, afirmou que a 
posse representava para 
ele “honra e emoção”. 
Para o vice-prefeito, 
Rosi Silva tem coragem 
e determinação para 
fazer um grande trabalho 
à frente da Prefeitura. 
“Rosi tem a missão de 
representar as mulheres. 
E a história de Vassouras 
traz mulheres inspiradoras 
para este momento, 
como Eufrásia Teixeira 
Leite e Mariana Crioula. 
Elas representam luta, 
resistência e inteligência”. 
Para ele, o objetivo é 
ajudar na construção de 
uma Vassouras “mais 
justa, mais igual e melhor 
para todos nós”.
 Como preconiza 
o Regimento Interno 
da Câmara, Zé Maria 
Capute presidiu a sessão 
como mais velho entre 
os vereadores eleitos em 
outubro. Presidente da 
Fundação Educacional 
Severino Sombra, o 
administrador Gustavo 
Amaral compareceu à 
posse e sentou-se à mesa 
diretiva dos trabalhos. 
Após empossados, os 
vereadores elegeram a 
nova mesa diretora. Além 
de Capute, foram eleitos 
Manoel Macedo (PP, 
vice-presidente), Jeovane 
Lomeu (Solidariedade, 1º 
secretário) e Diney Gomes 
(PL, segundo secretário). 
Já eleito presidente, 
Zé Maria classificou a 
Câmara de Vassouras 
como a melhor do estado. 
“Somos a melhor Câmara 
do Rio. Tanto que dos 
13 vereadores, dez 
retornaram. Nove para 
o Legislativo, um para o 
Executivo”, afirmou. Todos 

os vereadores candidatos 
à reeleição foram eleitos. 
Victor Setaro e Kiko Brando 
disputaram a Prefeitura. 
O outro parlamentar, 
Cassinho, foi eleito vice-
prefeito. O presidente 
reeleito disse ainda ter 
certeza que os vereadores 
“vão lutar e batalhar pelo 
município”. Ele pediu aos 
vereadores que busquem 
com seus deputados e 
senadores emendas ao 
Orçamento da União para 
ajudar Rosi a governar. Ele 
disse ainda que a Câmara 
de Vassouras é um espaço 
onde “impera a ordem”.
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Secretariado de Rosi Silva tem maioria 
feminina e de nomes da gestão de Severino Dias
• Prefeita empossou responsáveis por 17 secretarias municipais e duas secretarias executivas
 Sem dúvida, um governo de continuidade. 
O secretariado empossado pela prefeita Rosi Silva 
na quinta-feira, dia 2 de janeiro, tem esmagadora 
maioria de gestores que já atuavam na Prefeitura no 
governo do prefeito Severino Dias. Entre as dezessete 
secretarias, nada menos que oito tiveram mantidos 
os seus gestores: Saúde (Larissa Vieira), Cultura 
(Ângela Maria da Silva), Assistência Social (Rosa Maria 
Coelho), Leonardo Fernandes (Fazenda), Lúcia Helena 
Coelho (Procuradoria Geral), Gilda Cruz (Controladoria 
Geral), Beatriz Rocha (Obras) e Cláudia Lavinas 
(Administração). Rosi Silva vai governar com maioria 
feminina no secretariado: são dez mulheres entre os 
dezessete secretários municipais. 
 Outros nomes da administração Severino Dias 
foram aproveitados, mas em secretarias distintas de 
onde atuavam no governo anterior: Geovani Dornellas 
(Desenvolvimento Econômico), José Luiz Júnior 
(secretário executivo de Turismo), James Bernardes 
(secretário executivo de Esporte e Lazer), Nicole 
Klimklo (Meio Ambiente e Agricultura) Leonardo Rocha 
(Planejamento) e Pedro Dias (chefe de Gabinete). 
 Dulce Ângela Procópio de Carvalho (Turismo), 
Marcelo Estêvão (Urbanismo e Patrimônio Histórico) 
Saint Clair Neto (Modernização, Integridade e Políticas 
Públicas) e Adílson Augusto Pivetti (Transporte) são 
as novidades do governo Rosi Silva. A professora 
aposentada Rita de Cassia Freitas Carneiro está de 
volta à Secretaria de Educação, função que ela exerceu 
no segundo mandato do prefeito Renan Vinícius. O 
leitor mais atento já deve ter notado outra novidade: 
são dezessete secretários municipais e dois secretários 
executivos, cargos um patamar abaixo dos secretários 
no organograma da nova gestão. 
 A prefeita Rosi Silva aposta no trabalho conjunto 
para alcançar os objetivos traçados para os próximos 
quatro anos.  “Montamos um time que combina 
competência, compromisso e amor por Vassouras. 
Vamos juntos nessa missão de construir um futuro de 
grandes realizações para nossa cidade”, afirmou.

O secretariado de Rosi Silva
Chefia de Gabinete 
Pedro Ananias Dias – 
Advogado graduado na 
UBM em 2011, 38 anos, 
casado, três filhos. Irmão do 
ex-prefeito Severino Dias, 
foi procurador geral do 
município de Engenheiro 
Paulo de Frontin em 2016. 
Procurador Geral do 
município de Vassouras, 
entre 2017 e 2020.

Administração
Claudia Fernandes 
Lavinas do Canto – 
Casada, 56 anos, um filho, 
advogada pós-graduada 
em Gestão Organizacional 
de Pessoas e Gestão 
de Políticas Públicas 
Municipais. Chega à 
gestão com uma ampla 
experiência no serviço 
público: foi procuradora 
jurídica do FUPREVAS 
entre 2004 e 2006, 
procuradora do SAMUVAS 
entre 2009 e 2010. Ocupou 
a Secretaria Municipal de 
Administração entre os 
anos de 2010 e 2016, na 
gestão do prefeito Renan 
Vinícius. Com Severino 
Dias, ocupou a secretaria 

no ano de 2024. Antes, 
- foi diretora de Projetos 
da Secretaria-Geral de 
Governo e Planejamento 
(2021) e secretária 
executiva da Secretaria-
Geral de Governo e 
Planejamento (2022 e 
2023). 

Educação 
Rita de Cássia de Freitas 
Carneiro  -- Professora 
aposentada  da rede 
estadual e municipal, está 
de volta à Secretaria de 
Educação. Ela ocupou o 
cargo entre 2013 e 2016, 
no governo do ex-prefeito 
Renan Vinícius. Cursou 
Magistério no Ensino 
Médio, na graduação 
fez Pedagogia, com 
especialização em ensino 
infantil e Pós-graduação 
em Metodologia e Gestão 
Escolar. No município, 
foi coordenadora da 
Secretaria de Educação e 
diretora das escolas José 
Carlos Vaz de Miranda, 
Casa da Criança, Abel 

José Machao e Pastor 
Manoel Gomes Coelho. 
No Estado, professora e 
orientadora do Colégio 
Ministro Raul Fernandees 
e no Ciep Padre Salésio. 
“Na Secretaria, espero 
contribuir com minha 
experiência e paixão pela 
educação em projetos 
e ações que visem 
desenvolver e aprimorar o 
ensino e a aprendizagem 
do nosso município”. 

Saúde 
Larissa Vieira Ramos –
Baiana, 41 anos, casada, 
dois filhos, enfermeira 
concursada do município 
desde 2013, atuou no 
Programa de Saúde da 
Família. Foi coordenadora 
da Atenção Primária 
e depois diretora de 
Atenção em Saúde. Em 
2021, assumiu o cargo de 
secretária de Saúde pela 
primeira vez. Ocupou o 

cargo também durante 
todo o segundo mandato 
do prefeito Severino Dias. 

Cultura 
Ângela Maria da Silva 
– Historiadora formada 
em Vassouras, 60 anos. 
Ocupou a secretaria no 
governo de Severino Dias, 
entre outubro de 2020 e 
dezembro de 2024. Foi 
diretora do Centro Cultural 
Cazuza entre 2017 e 18 e 
subsecretária de Cultura 
entre 2019 e 20. Na gestão 
do prefeito Renan Vinícius 
foi coordenadora do 

Espaço do Educador por 
oito anos.

D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico
Geovani Nunes Dornelas 
- Casado com Tereza 
Ferreira Dornelas, pai 
de Ana Carolina e João 
Manoel, 54 anos, é 
servidor público há 23 
anos. Graduado em 
Matemática e Estatística, 
Mestre em Modelagem 
Matemática e Estatística 
Aplicada, foi diretor 
do Centro de Ciências 
Exatas e da Natureza 
da Universidade de 
Vassouras. Atuou também 
como coordenador do 
curso Tecnólogo em 
Sistema de Informação da 
Faculdade de Educação 

Tecnológica do Estado do 
Rio de Janeiro  - FAETERJ. 
Foi secretário municipal 
nos dois mandatos de 
Severino Dias. No primeiro, 
ocupou a Secretaria de 
Governo. No segundo, foi 
secretário de Urbanismo e 
Patrimônio Histórico.

Obras e Serviços 
Públicos
Beatriz Rocha – Engenheira 
civil formada pela UGB, 
32 anos. Ingressou na 
Prefeitura em 2017, 
ocupando um dos menores 
cargos da estrutura 
da secretaria à época. 
Assumiu a secretaria no 
segundo mandato do 
prefeito Severino Dias.

Urbanismo e Patrimônio 
Histórico 
Marcelo Estêvão dos 
Santos – Engenheiro civil, 
43 anos, pós-graduado 
em Estruturas, Mestre em 
Materiais. Casado, 2 filhos. 
No serviço público, já 
atuou como fiscal de obras 
e urbanismo da Prefeitura 
de Vassouras e agente de 
fiscalização no Conselho 
Regional de Engenharia e 

Agronomia (CREA) do Rio 
de Janeiro.

Planejamento  
Leonardo Rocha -- 
Vassourense, advogado, 
32 anos, formado pelo 
Unifaa, ingressou na 
Prefeitura em janeiro de 
2017, como assessor da 
Secretaria Municipal de 
Assistência Social. Em 
agosto de 2017, virou 
subsecretário de saúde. 
Assumiu a Secretaria 
em agosto de 2018, 
cargo que ocupou até o 
final da primeira gestão 

de Severino. Durante o 
segundo mandato, ocupou 
a Secretaria Geral de 
Governo e Planejamento.

M o d e r n i z a ç ã o , 
Integridade e Políticas 
Públicas
Saint Clair Neto – 
Advogado, mestrando em 
Resolução de Conflitos e 
Mediação pela Universidad 
Europea del Atlântico e 
Universidad Internacional 
Iberoamericana. Pós-
graduado em Processo 
Civil, Direito Administrativo 
e Gestão Pública. Acumula 
passagens pelo Tribunal 
de Contas do Estado do 

Rio de Janeiro, Tribunal de 
Justiça do Rio de Janeiro 
e Procon. Foi gestor da 
Escola de Governo do 
município de Nova Iguaçu. 

Assistência Social 
Rosa Maria Coelho, 59 
anos – Graduada em 
Serviço Social pela UNIP, 
chega à gestão de Rosi 
Silva após oito anos como 
secretária da mesma 
pasta nos mandatos de 
Severino Dias. Antes, foi 
subsecretária da pasta em 
2007, no governo do então 
prefeito Eurico Júnior. 
Compõe o Colegiado 
de Gestores do Rio de 
Janeiro e é conselheira 
estadual de Assistência 
Social. Ela destaca na 
sua atuação programas 
como o Primeira Infância 
no SUAS, que acompanha 
a criança até os 6 anos. 
“Esse programa visa a 
um crescimento saudável, 

com mais de 1 mil e 400 
a c o m p a n h a m e n t o s ” . 
Ela cita ainda o CRAPI, 
programa que atende 
hoje a cerca de 500 
idosos em Vassouras, 
ofertando hidroginástica, 
canto, coral e zumba, 
entre outras atividades, 
sempre buscando um 
envelhecimento saudável.

Procuradoria Geral do 
Município 
Lúcia Helena Coelho – 
Advogada formada em 
Valença, 51 anos, mãe de 
Maria Antônia, ingressou 
no serviço público atuando 
no CREAS em 2019. Ficou 
um ano no setor. Assumiu 
a Procuradoria Geral em 
fevereiro de 2020, ainda 
no primeiro mandato do 
prefeito Severino Dias. Foi 

mantida no cargo durante 
o segundo mandato. 

Agricultura e Meio 
Ambiente 
Nicole Klimko Fraguas 
– Engenheira Química 
e Mestre em Ciências 
Ambientais, 26 anos, atuou 
na secretaria entre 2022 
e 2024, como diretora de 
Projetos.

Turismo 
Dulce Ângela Procópio de 
Carvalho –  Formada em 
Letras pela PUC Campinas,  
onde especializou-se 
em Literatura Brasileira. 
Ocupou a cátedra 
de Prática de Língua 
Francesa, na mesma 
Universidade. Cursou 
especialização em Política 
e Sociologia pela PUC/
RJ. Tem quatro filhos e 
cinco netos. Ingressou 
na Eletrobras em 1977. 
Assessora do Sistema 

Fecomercio desde 2020. 
Foi subsecretária de 
Comércio e Serviços do 
Estado do Rio de Janeiro. 

Controladoria Geral 
Gilda Cruz – Casada, uma 
filha. Graduada em Ciências 
Contáveis, é servidora 
concursada do município 
de Miguel Pereira cedida a 
Vassouras. Foi secretária 
executiva da pasta, antes 
de assumir a Controladoria 
no governo de Severino 
Dias, em outubro de 2017.



4                                                                                               Tribuna do Interior                                                                                      15 de janeiro de 2025

Tribuna do Interior

Expediente
Registro  Estadual nº 3320598969-9
Inscrição Municipal nº 6813 L 115 - 
Registro na ADJORI – RJ 78
Fundador e Editor: Marlos França (MTB/DRT n° 33488/RJ).
Diretora – Catiúscia Nunes de Medeiros (MTB/DRT n° 27595/RJ)
Paginação - Rodolfo Orion Lebres Bontempo  (24) 99292-0873
Dept° Publicidade - Juan De la Cruz - (24) 99272-3940
* Redação, Administração e Oficinas – Rua Profº Marcelo de Alcântara 
Pinto, 173 – Parque J.K. – Vassouras – RJ 
Tel: (24) 2471-7822.
SUCURSAIS
* Departamento Comercial no Rio de Janeiro
Tráfego Publicidades – Av. Rio Branco, 185 Grupo 1813 – Centro – Tel.: (21) 
2532-1329. E-mail: comercial@trafegopublicidade.com.br
Brasília/DF – SOS 402 - Bloco G - Conjunto 113 - CEP 70236-070 - PABX 
(61) 3222-0260 - E-mail: brasilia@trafegopuclicidade.com.br
São Paulo-SP: Rua Frederico Abranches, 389 - conj. 112 - 11° andar - San-
ta Cecília - CEP 01225-0001 - PABX (11) 3361-4100 - E-mail: trafegos@
trafegopublicidade.com.br
COLABORADORES
Gilda Meirelles, João Baptista Villares, Máyra Nunes de França,  Juan 
Adelis De la Cruz Filho, Márcio Vasconcellos, Dr. Roberto Benathar, Mer-
cedes B. Hoppe.
FREELANCERS
João Henrique Barbosa 
Lilian Magaly Silva
FRANQUEADOS
* OBS: Os colaboradores não tem vínculo empregatício com o Jornal e 
a Editora.
* Os textos assinados não refletem necessariamente o pensamento do 
jornal, sendo da inteira responsabilidade do Autor.
* Não devolvemos fotos, nem originais, sendo publicados  ou  não.
COMERCIAL
Tribuna do Interior Editora LTDA - ME
CNPJ: 40.359.242/0001-90

e-mai l :  tribunadointerior.vassouras@gmail.com

Secretaria Executiva de 
Turismo 
José Luiz Júnior – 
Bacharel em Turismo, 
especialista na gestão e 
elaboração de projetos 
turísticos e culturais. 
Pai de dois filhos, 38 
anos, jornalista, produtor 
cultural, estudante de 
Museologia. Embaixador 
do Turismo no RJ, 2º 
secretário do Instituto 
Histórico e Geográfico de 
Vassouras. Secretário de 
Turismo entre 2013 e 16, 
no governo do prefeito 
Renan Vinícius. Atuou 
com o prefeito Severino 

O secretariado de Rosi Silva
Continuação...

Secretaria Executiva de 
Esporte e Lazer 
James Bernardes – Aos 40 
anos, pai recente de uma 
menina, chega à secretaria 
após anos de dedicação 
ao esporte, como treinador 
de futebol e organizador de 
competições esportivas. 
Agente licenciado pela 
CBF, destacou-se também 
em projetos que revelam 
novos talentos para 
o futebol. No governo 
Severino Dias, esteve 
à frente da Diretoria 
de Projetos, ligada à 
Secretaria de Cultura. 
Candidato a vereador 
no palanque de Rosi 
Silva no ano passado, 
conseguiu 420 votos e é 
o segundo suplente do 

Partido Liberal. “Nosso 
trabalho será marcado 
pelo compromisso com a 
inclusão, pela valorização 
dos talentos locais e pela 
criação de oportunidades 
que promovam o bem-
estar e o desenvolvimento 
social da população.

Fazenda 
Leonardo Andrade – 
Servidor público há 15 
anos, iniciou sua carreira 
no serviço público em 
Engenheiro Paulo de 
Frontin. Casado, 40 
anos, pai de duas filhas, 
é graduado em Sistemas 
de Informação e pós-
graduando em Gestão 
Fiscal e Tributária. Foi 
tesoureiro municipal em 
Frontin entre 2015 e 2018. 
Assumiu a Secretaria de 
Fazenda de Vassouras em 

2019, cargo que ocupou 
até o final do mandato de 
Severino Dias. 

Transportes 
Adílson Augusto Pivetti 
– Comerciário, 47 anos, 
casado, pai de dois 
filhos. “Assumo a missão 
de liderar a Secretaria 
de Transportes com o 
firme compromisso de 
transformar e aprimorar o 
serviço público na nossa 
cidade. Meu objetivo é 
garantir um atendimento 
mais ágil, eficiente e 
acessível aos moradores, 
buscando atender às 

necessidades reais da 
população”. 

Dias como subsecretário 
de Turismo (2018/2020) e 
subsecretário de Cultura 
(2021/2024).

 Acompanhada por 
sua equipe técnica, Rosi 
e Ronaldo conversaram 
sobre estratégias e projetos 
que integram história, 
cultura, turismo, educação 
e desenvolvimento. 
 Entre os pontos em 
destaque, Ronaldo cita a 
reformulação do Corredor 
Cultural de Vassouras, 
localizado no centro 
histórico da cidade.
 “Esse é o futuro de 
Vassouras: um Corredor 
Cultural no Centro 
Histórico, com toda a sua 
riqueza. Estamos aqui para 
trabalharmos juntos, com a 
educação, com o patrimônio 
e demais parcerias. A 
prefeita Rosi pode contar 
com nossos esforços”, 
afirmou o empresário.
 Durante o 
encontro, Rosi agradeceu 
o apoio e as felicitações 
do empresário sobre a sua 

Parceria de Sucesso: Rosi e Ronaldo 
César Coelho discutem projetos para 
o Turismo e Cultura de Vassouras
• Pensando no planejamento turístico e cultural de Vassouras, a prefeita Rosi Silva se 
reuniu com empresário e idealizador do futuro Museu de Vassouras, Ronaldo Cesar Coelho

“Corredor Cultural, no Centro Histórico, é o futuro de Vassouras”, 
afirma o empresário Ronaldo Cesar Coelho

Prefeita Rosi e equipe querem trazer mais projetos 
culturais e educacionais com o apoio de Ronaldo

eleição e destacou que 
Ronaldo é um importante 
investidor e parceiro de 
Vassouras, com ações 
sociais e educacionais 
que contribuem para 
o desenvolvimento do 
município há anos: 

 “Ter a parceria e 
o apoio deste empresário 
visionário é, sem dúvida, 
um grande presente para 
Vassouras. Muito antes do 
sonho que é o futuro Museu 
de Vassouras, Ronaldo 
incentiva e promove ações 

socioculturais que já 
beneficiaram centenas de 
alunos e moradores. E já 
estamos alinhando nosso 
diálogo para seguir com 
essa parceria de sucesso 
para Vassouras”, ressaltou 
a prefeita. 
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 Em um momento 
de grande importância 
para Engenheiro Paulo de 
Frontin, o prefeito Maneko 
Artemenko anunciou, na 
manhã do dia 6, a liberação 
da licença ambiental pelo 
INEA para o início das 
obras na Avenida Luciano 
Medeiros. A autorização, 
considerada essencial para 
o avanço da infraestrutura 
local, permitirá intervenções 
no trecho das encostas, 
área que necessitava de 
cuidados urgentes para 
garantir a segurança e 
a qualidade de vida da 
população.
 Em seu discurso, 
o prefeito destacou que 
essa conquista foi possível 
graças à colaboração 
de diversos parceiros. 
"Com muita dedicação 
e trabalho incansável, 
conseguimos esse 
resultado tão esperado. 
Agradeço profundamente 
ao governador Cláudio 
Castro, ao secretário do 
DER, Pedro, e ao meu 
amigo e irmão, deputado 
estadual Rodrigo Bacellar, 
presidente da ALERJ, 
pelo apoio incondicional", 
afirmou Maneko 
Artemenko.
 Para o prefeito, a 
obra na Avenida Luciano 
Medeiros representa 
um avanço significativo 
na construção de uma 
cidade mais segura e 
estruturada. "Estamos 
transformando sonhos em 
realidade. Esta obra não 
é apenas um símbolo de 
desenvolvimento, mas 
também de cuidado e 
respeito do ir e vir de nossa 
população", completou.
 Com a liberação 
da licença, as obras estão 
prestes a começar e 
promete um futuro com uma 
via mais segura e moderna 

Prefeito Maneko Artemenko anuncia 
liberação da licença ambiental para 
obra na Avenida Luciano Medeiros

para os moradores de 
Engenheiro Paulo de 
Frontin. "Seguimos firmes, 
trabalhando por uma cidade 

cada vez melhor", concluiu 
o prefeito, reafirmando 
seu compromisso com o 
progresso do município.

 O Rotary Club 
de Vassouras volta a ser 
destaque com a visita da 
Governadora do Distrito 
4571 do Rotary, Alcione 
Viana,  no final do ano, 
reunindo sete Caravanas 
da Região Vale do 
Café. As atividades da 
entidade na Princesinha 
do Vale contaram com a 
participação de membros 
do Rotary de Valença, 
Paraíba do Sul, Barra 
do Piraí, Mendes, Paulo 
de Frontin e da Casa da 
Amizade de Vassouras. 
 As Caravanas 
foram recebidas com 
bastante festa. O destaque 
foi para a Caravana mais 
numerosa, de Barra do 
Piraí, com oito membros e 
a mais distante, de Paraíba 
do Sul. O presidente do 
Rotary Club de Vassouras, 
Américo da Silva Carvalho, 
ressaltou a importância 
da integração entre os 
membros do Rotary e a 
programação variada. 
 Logo na chegada, 
a Governadora do Distrito 
4571 do Rotary, Alcione 
Maria Giannico de Araújo 
Viana, foi recepcionada 
no Marco Rotário, pelos 
membros da entidade e 
pela presidente da Casa da 
Amizade, Paloma Renata. 
Logo depois o grupo seguiu 
para uma visita ao Centro 
Histórico de Vassouras,  
com  uma  belíssima   
apresentação da Guia de 
Turismo Andreia Pit, que 
mais uma vez ganhou 
as atenções do público 
com suas vestimentas de 
Mariana Criola, seguidos 
de almoço, plantio de 
árvore para preservação 
da natureza e noite festiva 
de confraternização. 
 Como parte 
da formalização de 
eventos do Rotary, a 
Governadora do Distrito, 
foi declarada Hóspede 
Oficial de Vassouras, 
através de Decreto 
Municipal. “Agradeço aos 
companheiros do Rotary 
pelo belíssimo acolhimento 
e ao Poder Municipal pela 
honraria em me considerar 
Hóspede Oficial. Estou 
muito emocionada e 
honrada”, completou 
Alcione. 

NATAL SOLIDÁRIO 
 O Rotary realizou 
mais uma etapa do 
Natal Solidário, no dia 
22 de dezembro, na 
Comunidade de São 
Francisco de Assis, no 
Matadouro. A festividade 
resultou na distribuição 
de 60 kits, compostos de 

Rotary recebe visita de 
Governadora de Distrito
• Atividades da entidade reuniram sete Caravanas; 
encerramento do ano do Rotary teve ainda Natal Solidário

Panetone, Refrigerante e 
Bolo, além da distribuição 
de brinquedos para 60 
famílias cadastradas, 

que em mais uma ação 
reforçaram o respeito ao 
lema da entidade: “ Dar de 
Si antes de Pensar em Si”.
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 O Produto Interno Bruto é um termômetro 
da economia. É um indicador para medir a atividade 
econômica do País.  Quando há queda em dois 
trimestres consecutivos no PIB indica que s economia 
está em recessão técnica. 
 O PIB pode ser calculado de duas maneiras; 
pela soma das riquezas produzidas dentro do País, 
incluindo as empresas nacionais e estrangeiras 
localizados em território nacional.  Outra maneira 
de medir o PIB é pela visão de quem compra 
essas riquezas ou seja, da demanda.  Nesse caso 
considera-se considera-se o consumo das famílias o 
consumo do governo, os investimentos do governo e 
de empresas privadas, além da soma das exportações 
e importações.  O PIB é calculado pelo IBGE, Instituto 
Brasileiro de Geografia e Estatística, que é  uma 
instituição federal. 
 O PIB per capita significa o PIB por pessoa, 
esse indicador é calculado a partir de sua divisão pelo  
número de habitantes do  País.
 O valor do PIB nos fornece a posição do País  
no conjunto das Nações

Produto Interno Bruto, PIB
Marly Medeiros *

* Marly Medeiros é vassourense, economista
com especialização em Economia

Mineral, MBA em Gestão de Negócios e
aposentado do Banco do Brasil.

Foi soldado do Império
Que perseguia cristão
Mas agia diferente
Cuidava do seu irmão
Consolava o perseguido
Que ia para a prisão

Ele era o confessor
De quem acabava preso
Fazia a sua função
Protegia o indefeso
Alguém o denunciou
E ele não saiu ileso

Diocleciano, o Imperador
Ficou decepcionado
Mandou que lhe amarrassem
E fosse martirizado
Por ordem do chefe mal
Teve o seu corpo flechado

Mas por graça, não morreu
Pois era cheio de amor
Uma senhora o soltou
Por obra de Nosso Senhor
Depois de recuperado
Se apresentou ao Imperador

Foi de novo martirizado
Mas alcançou o que queria
Tornou-se mártir da igreja
Mostrou a sua valia
Nosso santo padroeiro
Nos abençoe no seu dia

Histórias em versos
Por:  Marcos P. F. dos Reis

     (Marquinho do Bar do Arlindo – Madruga)

São Sebastião

SINDICATO DA CONSTRUÇÃO 
CIVIL DE BARRA DO PIRAÍ

Rua Prof. José Costa, nº102 – Centro, 

Barra do Piraí/RJ - Tel.: (24)99862-9628

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 “Convoco os associados e não associados 
que pertencem a categoria Olaria e Cerâmica, a se 
reunirem em Assembleia Extraordinária, na sede 
Central desta Entidade, à Rua Professor José Costa, 
nº102, Centro – Barra do Piraí/RJ, no dia 11 de março 
de 2025, às 17:00h, em primeira convocação, ou às 
17:30h, em segunda convocação, para deliberarem 
sobre o seguinte:

ORDEM DO DIA
A) Leitura e aprovação da Ata anterior;
B) Apreciação e votação da pauta de negociação 
salarial e social a ser proposta aos órgãos patronais 
para o exercício de 2025;
C) Autorização a Diretoria para pleitear o desconto 
assistencial em favor desta Entidade;
D) Autorização e plenos poderes a Diretoria para 
negociar o acordo ou instaurar dissídio coletivo.

Barra do Piraí, 15 de janeiro de 2025
Deivison Ferreira dos Santos

Presidente

 O prefeito de 
Valença, Saulo Corrêa, foi 
eleito na terça-feira, dia 
7, o novo presidente do 
Consórcio Intermunicipal 
para Gestão de Resíduos 
Sólidos do Vale do Café 
(Convale). A prefeita de 
Vassouras, Rosi Silva, 
será a vice-presidente 
no biênio 2025/2026. 
Saulo e Rosi foram eleitos 
por unanimidade em 
encontro realizado na 
sede do Consórcio, na 
Prefeitura de Vassouras. 
O Convale foi criado 
para promover a gestão 
integrada de resíduos 
sólidos e representa um 
esforço conjunto entre 
os municípios da região 
para enfrentar os desafios 
ambientais e garantir um 
desenvolvimento mais 
sustentável. 
 A nova gestão 
buscará, entre outras 
iniciativas, ampliar a 
coleta seletiva, promover 
a educação ambiental 
e desenvolver novas 
tecnologias para o 
reaproveitamento de 
resíduos. O impacto das 
ações do Convale se 
estende além do meio 
ambiente. Ao estimular a 
economia circular e reduzir 
os custos de gestão de 
resíduos, o consórcio 
beneficia diretamente a 
saúde e o desenvolvimento 
das cidades envolvidas. 
 A eleição foi 
presidida pelo geógrafo 

Prefeitos da região elegem Saulo 
Corrêa presidente do Convale

Carlos Eduardo 
Granadeiro Corrêa, o 
Dunga, e contou com a 
participação da prefeita 
de Barra do Piraí, Kátia 
Miki; o prefeito de Rio das 
Flores, Rodrigo Cibalena, 
além do presidente da 

Câmara de Barra do 
Piraí, Rafael Couto. O 
vereador Danilo Pereira 
representou a Câmara de 
Vassouras. A servidora 
pública Fernanda Peralta 
representou a Secretaria 
Estadual de Ambiente e 

Sustentabilidade. Rosi 
Silva afirmou que o objetivo 
da nova gestão “é fortalecer 
a união entre as cidades, 
buscando soluções que 
protejam o meio ambiente 
e promovam o bem-estar 
da nossa população”. 
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 A posse do 
prefeito Dr.Julinho Juju e 
do vice-prefeito Dr. Alci, 
em Paty do Alferes, no 
dia 1, foi realizada em 
local estrategicamente 
escolhido pelos eleitos que 
vão comandar a cidade 
pelos próximos quatro 
anos. A cerimônia foi no 
Ginásio Poliesportivo da 
Granja Califórnia, bairro 
onde o prefeito obteve 
expressiva votação. 
 Acompanhada de 
perto por moradores, o ato 
solene de entrega de faixa 

Dr Julinho Juju toma posse em Paty do Alferes
• Solenidade foi no bairro Granja Califórnia, local onde o prefeito obteve 
expressiva votação; Câmara Municipal já tem mesa diretora definida

e chave da cidade aos 
novos eleitos foi realizado 
pelo ex-vice-prefeito,  
Arlindo Dentista, que 
representou o ex-prefeito 
Juninho Bernardes. 
Também tomaram posse 
os vereadores eleitos para 
a Legislatura  2025/2028. 

SECRETARIADO 
 Ao lado do prefeito 
e vice-prefeito, Paty 
do Alferes passa a ser 
administrada com o apoio 
técnico de 11 secretários 
municipais, além do 

Chefe de Gabinete e da 
Procuradoria Geral. Os 
escolhidos para comandar 
as pastas são: 

Secretário de 
Administração -  Juliana 
Billett;
Secretário de. 
Agricultura, Pecuária e 
Desenvolvimento Rural  - 
Nilson Carvalho;
Secretário de Cultura, 
Economia Criativa 
e Desenvolvimento 
Econômico  - Dr. Kenny 
Nobre;

Chefe de Gabinete - Heron 
Leite;
Secretário de. 
Desenvolvimento Social, 
Direitos Humanos e 
Habitação -  Elaine Aguiar;
Secretário de. 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Econômico, Tecnológico 
e Inovação - Dra. Eliane 
Marra;
Secretário de Educação - 
Valdemar Rosa;
Secretário de. Esporte e 
Lazer - Marcelo Dantas;
Secretário de. Fazenda - 
Cláudio Luiz;

Secretário de. Obras e 
Serviços Públicos - Juliano 
Amaral;
Secretário de 
Meio ambiente e 
D e s e n v o l v i m e n t o 
Sustentável - Nestor 
Prado;
Procuradoria Geral - Dr. 
Leonardo Canedo;
Secretário de Segurança 
e Ordem Pública - 
Subtenente PM Ruan;

CÂMARA MUNICIPAL 

 A exemplo do 
Executivo Municipal, o 
Legislativo também já 
definiu a mesa diretora da 
Câmara, que ficou com a 
seguinte composição: 

Presidente - Guilherme 
Rosa Rodrigues – 
Guilherme Rosa (PL)
Vice-presidente -  Wilson 

Rosa de Souza – Macarrão 
(PSDB)
1º Secretário -  Heliomar 
Velloso do Nascimento – 
Heliomar do Gás (PV)
2º Secretário -  Edson da 
Silva Almeida – Edinho da 
Dengue (PODEMOS)
Compõem a Casa ainda 
os seguintes vereadores:
Claudio Chigio Tsutsugi – 
Cláudio Japonês (PSDB)
Denilson da Costa Nogueira 
– Denilson Nogueira 
(SOLIDARIEDADE)
Lenice Duarte Vianna – 
Lenice Vianna (PV)
Marco Aurelio de Azevedo 
Goulart – Marco Aurelio 
Tomateiro (PRB)
Orozino Antonio 
Batista Filho – Zaninho 
(SOLIDARIEDADE)
Uberliê da Silva Machado 
– Neguinho da Oficina (PL)
Vinicius Rosa de Souza – 
Vinicinho (DC)

 Mantendo a tradição 
dos últimos anos, a Casa 
Muniz realizou no final da tarde 
do sábado, dia 12, o sorteio 
da sua campanha de final do 
ano. Este ano a campanha foi 
batizada “A Casa Muniz quer 
dar dinheiro para você – faça 
as suas compras e concorra a 
5 mil reais”. 
 Cerca de 50 clientes 
prestigiaram o sorteio, 
organizado pela funcionária 
Ingrid Oliveira. A cliente 
sorteada foi uma vizinha do 
mercado: Lucília Gonçalves, 
moradora do bairro 
Carvalheira. 
 C o n c o r r e r a m 
freguêses  das lojas do 
Grecco, Matinha e da Matriz, 
foram distribuídos mais de 
100 mil cupons

Casa Muniz sorteou 5 mil reais 
na campanha de final de ano
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 As alterações 
previstas pela PEC 66, 
de autoria do senador 
Jader Barbalho e outros 
parlamentares, sobre 
parcelamento de débitos 
previdenciários até a 
limitação dos pagamentos 
de precatórios, passando 
pela harmonização das 
regras previdenciárias 
e a desvinculação de 
receitas dos municípios, 
foi tema abordado 
durante visita do 
deputado federal Júlio 
Lopes em Vassouras. 
 O encontro, que 
aconteceu no gabinete 
da prefeita Rosi Silva, 
teve ainda a presença do 
vice-prefeito Cassinho e 
vereadores. Segundo o 

 A prefeita de 
Vassouras, Rosi Silva, 
recebeu quinta-feira, 
dia 9, o Deputado 
Federal Júlio Lopes para 
uma reunião em seu 
gabinete, acompanhada 
do presidente da 
Câmara Municipal, 
José Maria Capute, do 
Superintendente de Saúde 
do Hospital Universitário, 
Dr. Marcelo Augusto Paiva 
e de vereadores.
 Investimentos em 
saúde, cultura, turismo 
médico e infraestrutura, 
especialmente em 
estradas e rodovias, 
foram os principais temas 
levantados na reunião. 
Assuntos que impactam 
não só Vassouras, mas 
também cidades vizinhas 
como Miguel Pereira, 
Paracambi e Paty do 
Alferes.
 Para a prefeita, é 
fundamental para o futuro 
de Vassouras e região 
unir esforços com todos 
os poderes: "Com o apoio 
da Câmara Municipal, 
do Governo Estadual e 
Federal e da Universidade 
de Vassouras, estamos 
pensando no crescimento 
não apenas da nossa 
cidade, mas de toda a 
região. Investimentos 
em infraestrutura, como 
a ampliação da Serra de 
Paracambi, beneficiam 
vários municípios. O 
mesmo vale para o nosso 
hospital universitário, que 
atende tanto os moradores 
daqui quanto das cidades 
vizinhas", pontuou.
 Júlio Lopes 
reforçou seu compromisso 

Prefeita Rosi Silva e Deputado Federal Júlio Lopes 
debatem investimentos para Vassouras e região

Deputado Júlio Lopes parabenizou a prefeita Rosi pela 
eleição e reforçou seu compromisso com Vassouras

Durante a reunião, Rosi e Júlio Lopes destacam a 
importância de ações integradas entre os municípios da região

Encontro sobre novos investimentos para Vassouras contou com a 
presença de vereadores e representante da Universidade de Vassouras

em ajudar o município: 
"Estou aqui para ouvir e dar 
continuidade aos trabalhos 
que já desenvolvemos 
em Vassouras, além de 
traçar novas estratégias 
com a prefeita Rosi para 
esta cidade tão querida", 
destacou o deputado.
 Entre os 
projetos discutidos 
estão a ampliação 
das especialidades 
médicas no Hospital 
Universitário e a oferta de 
atendimento oftalmológico 
especializado para 
a população. Rosi 
também anunciou que o 
planejamento do carnaval 
já está em andamento, 
reforçando o compromisso 
com a cultura e o turismo 
local e que todos os seus 
esforços são voltados 
para o desenvolvimento 
integrado da região. 

PEC 66 é tema de reunião em Vassouras
• Vereador Léo Miranda conversa com deputado Júlio Lopes sobre parcelamento 
de dívidas dos municípios; reunião ocorreu no gabinete da prefeita Rosi Silva

vereador Léo Miranda, do 
PL, Júlio Lopes disse que 
vem acompanhando de 
perto o assunto e acredita 
que as mudanças 
previstas poderão 
“salvar” os municípios 
com dificuldades em 
pagar as parcelas dos 
débitos previdenciários. 
 Um dos pontos 
centrais da PEC é 
a introdução de um 
novo prazo para o 
parcelamento dos 
débitos previdenciários 
dos municípios. 
Tradicionalmente, a 
gestão dessas dívidas, 
tanto com os RPPS 
- Regimes Próprios 
de Previdência Social 
quanto com o RGPS 

- Regime Geral de 
Previdência Social, tem 
representado um desafio 
considerável para os 
municípios. 
 Com a nova 
proposta, os débitos 
poderão ser parcelados 
em até 300 prestações 
mensais, o que pode 
proporcionar um alívio 
financeiro substancial 
para os municípios 
mais endividados. No 
entanto, a PEC impõe 
uma série de condições 
rigorosas para que os 
municípios possam 
se beneficiar desse 
novo prazo, incluindo 
a obrigatoriedade de 
aderir ao Programa 
de Regularidade 

Musculação, Personal Trainner, Ginástica Aeróbica, Zumba 
Personal Trainner Russão

Rua Rui Barbosa, nº. 82 – loja 01 - Cel.: (24) 9277-2638 

Pacote promocional
Horário de funcionamento De segunda a Sexta – de 6:00 hs as 22:00 hs

Sábados – de 9:00 hs as 12:00hs

Previdenciária e de 
alinhar suas legislações 
às regras do RPPS da 
União.
 Essas exigências 
visam garantir que o 
parcelamento não seja 
apenas uma solução 
paliativa, mas que 
contribua efetivamente 
para a sustentabilidade 
financeira a longo prazo.
 Participaram da 
reunião os vereadores: 
João Victor, Sílvio 
Leal, Juninho Gama, 
Danilo Pereira, Lomeu, 
Manoel, Matheus e Léo 
Miranda, acompanhados 
da equipe do deputado 
federal Júlio Lopes, da 
prefeita Rosi Silva e o 
vice-prefeito Cassinho.
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 Paulo Rangel, filho 
do empresário Luiz Felipe 
Rangel e da professora 
Lilia Gilson, sempre foi 
apaixonado por abelhas.  
Desde a infância, na 
propriedade da família, 
a Fazenda Cachoeira 
do Mato Dentro. O 
interesse pela apicultura 
precisou dar um tempo 
na juventude, por conta 
dos compromissos 
com os estudos. 
Veterinário formado pela 
Universidade Federal 
Rural do Rio de Janeiro 
e, mais tarde, médico 
graduado em Vassouras, 
Rangel fez carreira no 
Corpo de Bombeiros e no 
serviço público. Desde 
a aposentadoria nos 
Bombeiros, há três anos, 
ele conseguiu tempo 
para se dedicar à paixão 
da infância. Após se 
aperfeiçoar no assunto, 
ele traz ao mercado 
um produto inovador, 
que vem ganhando o 
mercado regional: um 
mel multifloral, de muita 
qualidade. 
 “Quando eu me 
aposentei no Corpo de 
Bombeiros, três anos 
atrás, comecei a me sentir 
ocioso. Foi aí que decidi 
rever o meu interesse 
por abelhas. Fui criado 
em meio a colmeias 
na fazenda, sempre 
gostei de apicultura. 
Mas precisava estudar, 
depois trabalhar, passei 
anos sem me dedicar a 
este interesse”, comenta 
Rangel. 
 O médico, então, 
resolveu se qualificar. 
Tornou-se apicultor a 
partir de um curso da 
Escola de Apicultura 
de Goiânia. “Comecei 
a estudar, a participar 
de congressos, até que 
me vi em condições de 
produzir e vender mel de 
qualidade”. As abelhas 
são capturadas na própria 
fazenda. As abelhas 
rainha ele compra, por 
correio. Hoje ele já 
possui 14 enxames. O 
mel já tem a certificação 
necessária e começa a 
ganhar o mercado. 
 “O mel é 
certificado, produzido 
dentro das normas 
preconizadas pelas 

Mel produzido em Vassouras 
chama a atenção do mercado 
regional e Zona Sul do RJ
• Diferencial do produto é o acesso das abelhas à 
Mata Atlântica e sua grande variedade de plantas

escolas de agricultura. 
Produzimos um mel 
diferenciado, bem 
diferente de outros da 
região. Ele é multifloral. 
As abelhas produzem 
o mel a partir do néctar 
coletado em uma grande 
variedade de plantas, 
na Mata Atlântica da 
fazenda. O resultado é 
espetacular”, garante. 
 Para comercializar 
o mel, Rangel criou a 
Princesinha do Mel. O 

nome é uma homenagem 
a Luana, filha de sua 
esposa, Luciene Russel 
Rangel, que faleceu aos 
20 anos. Luciene, aliás, 
é quem comercializa o 
produto. Paulo produz. O 
mel multifloral pode ser 
encontrado aos sábados, 
na feirinha do produtor 
realizada no Hotel Santa 
Amália. Pedidos também 
podem ser feitos pelo 
whats app )24) 99278-
9394.

 A prefeita de 
Barra do Pirai, Katia 
Miki, os secretários de 
Turismo Tadeu Oliveira, 
de comunicação Hugo 
Marques, do diretor de 
turismo Sérgio Nóbrega, 
e outros representantes 
da prefeitura, se reuniram 
nesta quinta-feira, dia 
09, com o assessor da 
SeturRJ, Wanderson 
Farias. 
 Em pauta, a 
definição da data e outros 
detalhes, para a realização 
do primeiro grande evento 
turístico em Ipiabas, 
distrito de Barra do Pirai, 
este ano no novo governo. 
 O Festival Sabores 
do Vale do Café, lançado 
com apoio da Secretaria 
Estadual de Turismo 
(Setur-RJ), em Vassoras, 
no início de dezembro, 
foi um grande sucesso de 
público e de engajamento. 
 A partir de reunião 
com nosso secretário 
Gustavo Tutuca, ficou 
definido que  Barra do 
Pirai, será a primeira 
cidade da Região, 
a receber o Festival 
Sabores do Vale do Café. 
Esse alinhamento com a 
prefeita Kátia Miki e sua 
equipe, foi importe para já 
começarmos a definir os 

Barra do Pirai receberá Festival Sabores 
do Vale do Café com a proposta de ser 
um grande evento turístico
• Prefeita Kátia Miki e Setur, definiram os dias 
14,15 e 16 de fevereiro para realizar a ação

detalhes para que tudo dê 
muito certo.” Comentou 
Wanderson Farias, 
coordenador das ações da 
Setur no Vale do Café. 

Festival Sabores do 
Vale do Café:

 O evento, com 
os apoios da Setur e 
do Sebrae, tem como 
proposta principal, 
aquecer a economia 
local, oferendo espaços e 
apoiando os produtores de 
Café, Cachaça e Queijos 
do interior do Estado, 
além de outros produtos. 
 O APL (Arranjo 
Produtivo Local) também 
apoia o festival que 
tem várias atrações 
programadas. 
 São shows 
musicais, degustações, 
elaboração de drinks com 
café, baristas, artesanato, 
oficinas, encontro de 
carros antigos entre outras 
ações. 
 Um dos 
participantes é a 
Associação dos 
Cafeicultores do 
Vale do Café, criada 
recentemente, na edição 
do Festival em Vassouras. 
 O presidente 
da Associação, João 

Machado, é também 
produtor de café em 
Ipiabas e elogia a 
iniciativa. 
 “Estivemos em 
Vassouras e vamos estar 
também em Barra do Pirai. 
É um festival importante 
para os produtores, para 
o município e para todo 
o seguimento turístico.” 
Disse João Machado.
 Ao final da reunião, 
que ratificou os dias 14,15 
e 16 de fevereiro para 
a realização do Festival 
Sabores do Vale do Café, 
a prefeita Kátia Miki, 
agradeceu a todos e falou 
sobre a importância do 
evento no início de seu 
governo. 
 “Esse será o 
primeiro evento do nosso 
governo e, para a nossa 
alegria, será em parceria 
com a Setur que tem sido 
uma grande parceira de 
Barra do Piraí. Nós vamos 
fortalecer o Turismo em 
nossa cidade que tem 
um potencial enorme e 
eu agradeço muito ao 
Wanderson e ao Tutuca 
por estarem investindo em 
nossa cidade. O festival 
será um grande sucesso 
e tem tudo a ver com o 
nosso distrito de Ipiabas”, 
finalizou Katia.
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 Com a chegada 
de janeiro, período 
favorável à proliferação 
do mosquito Aedes 
aegypti devido às chuvas 
e altas temperaturas, a 
Prefeitura de Vassouras 
deu início a um 
mutirão de combate ao 
transmissor da Dengue, 
Zika e Chikungunya. A 
ação começou no bairro 
Madruga no dia 13, e 
contou com participação 
das equipes de diversas 
secretarias municipais 
em uma força-tarefa 
para eliminar criadouros, 
conscientizar a 
população e reforçar 
medidas preventivas em 
todo município.
 Entre as ações 

Prefeitura de Vassouras intensifica ações de 
combate ao Aedes aegypti com mutirão nos bairros

realizadas pelo mutirão 
estão: eliminação e 
tratamento de focos do 
mosquito; substituição 
de telas de caixas 
d’água; ações de 
conscientização e 
orientação porta a porta; 
coleta de materiais 
descartáveis em um 
grande "bota-fora", onde 
os moradores podem 
separar objetos que 
acumulam água para o 
descarte correto.
 A prefeita Rosi 
destacou a importância 
da participação da 
população nesta ação 
conjunta:
" A participação do 
morador é fundamental 
para vencermos essa 

batalha. A ajuda 
pode vir descartando 
materiais que acumulam 
água e checando o 
quintal para eliminar 
possíveis criadouros em 
casa. Precisamos da 
colaboração de todos”.
 As equipes das 
secretarias de Saúde, 
Meio Ambiente e Obras 
já estão nas ruas do 
bairro Madruga e, 
segundo a prefeitura, 
em breve, o mutirão 
passará por outras 
comunidades.

 O ano começa 
com Vassouras brilhando 
fora do cenário nacional. 
O destaque desta vez vai 
para a empresa Inspira 
ED Dubai, da empresária 
Nathalya Musa Burchert, 
de 39 anos, que saiu de 
Vassouras para brilhar 
no mercado empresarial 
internacional. Com foco 
em intercâmbio em Dubai, 
a Inspira ED é a única 
do ramo nos Emirados 
Árabes.
 Nathalya, que 
também é dona em 
parceria com o marido 
de uma empresa de 
consultoria em TI com 
foco em gerenciamento de 

Vassourense é destaque 
como empresária em Dubai
• Nathalya brilha no mercado empresarial 
internacional com empresa de intercâmbio Inspira ED

projetos, implementação 
de softwares e SAP, não 
esconde o orgulho por 
ter obtido sucesso além 
mar. “A Inspira ED é 
uma agência que ajuda 
estudantes e profissionais 
a realizar o sonho do 
intercâmbio em Dubai”, 
reforçou a empresária, 
que saiu de Vassouras, 
em 2010. 
 Meu destino era a 
Irlanda, onde planejava 
estudar inglês e trabalhar 
por seis meses. Só que 
o que era pra ser um 
semestre acabou virando 
uma vida inteira fora do 
Brasil. Me mudei para 
Dubai, um lugar cheio de 

oportunidades. Lá, percebi 
um fluxo crescente de 
intercambistas indo para 
estudar inglês. Pesquisei, 
e foi nesse momento que 
a ideia nasceu: por que 
não criar uma agência 
100% especializada 
nesse destino? – contou.
 A Inspira ED 
objetiva mostrar que o 
intercâmbio não é apenas 
sobre aprender um idioma 
ou viver em outro país. É 
sobre superar desafios, 
descobrir seu potencial 
e abrir novas portas para 
o mundo profissional. 
Ainda de acordo com ela, 
Dubai tem vantagens que 
tornam o país um dos 

melhores destinos para 
intercâmbio. 
 Sem burocracia 
para conseguir visto 
ou sem a necessidade 
de comprovação 
financeira ou processos 
complicados, o destino 
pode se tornar a escolha 
certa por ser globalmente 
reconhecido pela sua 
diversidade, com 85% da 
população composta por 
expatriados, o que cria um 
ambiente extremamente 
acolhedor para quem 
vem de fora. 
 A diversidade 
cultural aqui é incrível – 
você convive diariamente 
com pessoas de todo 

o mundo, aprendendo 
muito além do idioma - 
completa Nathalya. 
 Dubai se destaca 
ainda por sua beleza 
única. Desde o contraste 
entre o deserto e a 
modernidade dos 
arranha-céus, até os 
eventos internacionais 
que acontecem o ano 
inteiro, é impossível 
não se encantar. O país 
é referência ainda em 
segurança, infraestrutura 
de ponta e clima que 
permite aproveitar 
atividades ao ar livre 
quase o ano inteiro.

“Ter a primeira agência 

especializada em Dubai 
é uma realização que 
me enche de orgulho e 
gratidão. É emocionante 
saber que estamos abrindo 
caminhos para tantas 
pessoas descobrirem as 
oportunidades incríveis 
que um intercâmbio pode 
trazer e esse destino pode 
oferecer. O intercâmbio 
mudou a minha vida 
no âmbito pessoal e 
profissional e meu objetivo 
é ajudar outras pessoas a 
terem a vida transformada 
através da educação 
internacional. Além disso, 
Dubai não é apenas um 
lugar, é uma inspiração” – 
concluiu Nathalya.
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*   *   *

No dia 2 de janeiro, 
nossa prefeita Rosi 

celebrou mais um 
ano de vida em 

grande estilo: com 
muito trabalho e 

dedicação ao início 
de seu mandato. 
Ao longo do dia, 
entre reuniões e 
compromissos, 

recebeu inúmeras 
felicitações e 

todo o carinho 
da população. 

Uma data 
especial marcada 

pela energia e 
determinação de 

quem está pronta 
para escrever um 
novo capítulo em 

nossa cidade!

 Cláudio Carvalheira, o popular Camarão, comemorou mais um aniversário em 
27 de dezembro. E o fez em grande estilo. Acompanhado da mulher, Ana Paula, ele 
curtiu o show da cover oficial de Rita Lee, Míriam Rupert, em mais um grande evento 
realizado no Casarão Bar e Restaurante, no Centro Histórico de Vassouras.

*   *   *

 Nos seus primeiros dias de mandato como prefeita e vice-prefeito de Vassouras, 
Rosi e Cassinho acompanharam de perto a revitalização de parte da RJ 121, no 
trecho conhecido como subida do Mirante ou Morro da Vaca

 A equipe da Secretaria de Transportes de Vassouras recebeu seus novos 
gestores, Rosi e Casinho em um encontro na sede da secretaria! A prefeita e o vice 
agradeceram os votos de boas vindas e o carinho dos servidores municipais.

*   *   *

 Vassouras perdeu 
na terça-feira, dia 7, no 
Hospital Universitário de 
Vassouras, um de seus 
mais icônicos empresários: 
Arlindo Soares, fundador 
da Viação Progresso e 
do Patio Casario. Após 
17 dias internado no 
Hospital Universitário de 
Vassouras, Arlindo morreu 
às 13h30 da terça-feira, 
por falência múltipla dos 
órgãos. Viúvo há três anos 
de Dona Neuracy Boaretto 
Soares, com quem foi 
casado por 66 anos, deixa 
três filhos, sete netos e 
cinco bisnetos. 
 A trajetória 
profissional de Arlindo 
começou na Padaria 
Nossa Senhora do 
Rosário, no Alto do Rio 
Bonito, ao lado do pai e 
dos irmãos. Em 1952, 
adquiriu dois ônibus de 
madeira e fundou a Viação 
Progresso. A primeira 
linha, comprada do ex-
prefeito Carlos Eugênio 
Mexias, ligava o Centro ao 
bairro do Madruga. Mais 
tarde, a linha Vassouras 
x Barra do Piraí seria a 
primeira linha rodoviária 
da empresa. A Progresso 
cresceu, transferiu sua 
sede para Barra do Piraí 
e mais tarde para Três 
Rios. Há décadas é uma 
das maiores empresas do 
transporte rodoviário de 
todo o Sul Fluminense, 
com forte presença no 
interior do Rio de Janeiro e 
Minas Gerais.   
 O sucesso 
empresarial com a Viação 

Fundador da Viação Progresso, Arlindo 
Soares morre em Vassouras, aos 96 anos

Progresso não tirou de 
Arlindo o jeito simples de 
um empresário nascido 
na cidade de Vassouras 
do início do século XX. Já 
sem a responsabilidade 
de administrar a empresa 
de ônibus, andava com 
tranquilidade pelas ruas de 
Vassouras. Ele ainda se 
dedicou à agropecuária, 
administrando uma 
propriedade rural no 
município. Em 2009, 
inaugurou o Patio Casario, 

um pequeno shopping 
localizado no Centro 
Histórico de Vassouras 
que hoje se destaca como 
o ponto de encontro de 
vassourenses e turistas. 
 Arlindo Soares foi 
velado no Espaço Joaquim 
Teixeira Leite, em frente à 
sua residência na rua Nilo 
Peçanha, e sepultado no 
Cemitério Nossa Senhora 
da Conceição, no Centro 
Histórico, na tarde da 
quarta-feira, dia 8

 O ex-prefeito Severino Dias assumiu, 
a convite do prefeito Saulo Corrêa, a 
Secretaria de Governo no município de 
Valença. Aliado político do deputado 
estadual André Corrêa, irmão de Saulo, 
Severino deve concorrer, ano que vem, 
a deputado federal. Pelo menos é o que 
ele tem dito a aliados desde a eleição da 
prefeita Rosi Silva, em outubro.
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 Professor brasileiro 
radicado na China, 
Vando Mariotti visitou a 
Universidade de Vassouras 
na quarta-feira, dia 8. 
Profissional de Educação 

Educação Física da Univassouras recebe 
visita de professor de universidade chinesa

Física, docente da Huaibei 
Normal University, localizada 
na cidade do mesmo nome, 
na província de Anhui. 
 Mariotti foi 
recebido pelo Pró-reitor 

de Desportos e Educação 
Física da Univassouras, 
professor Paulo Caminha 
de Amorim e pelo professor 
Anderson Souza, docente 
da disciplina Futebol no 

curso de Educação Física 
de Vassouras, em reunião 
na sede da Pró-reitoria, na 
Arena Sombrão. 
 Segundo Paulo 
Caminha, o encontro foi 

muito proveitoso. “Além da 
troca de experiências sempre 
muito enriquecedora, as 
discussões evoluíram para 
um futuro intercâmbio entre 
Vassouras e Haibei na área 

esportiva”. Acompanhado 
de Caminha e Souza, 
Vando Mariotti pôde 
conhecer as instalações da 
Univassouras logo após a 
reunião.
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 Reunião realizada 
nesta quarta-feira, dia 08 
de janeiro, entre o prefeito 
Rodrigo Cibalena, Setur-RJ 
e Sicomércio, no gabinete 
do chefe do executivo de 
Rio das Flores, resultou em 
boas notícias para cidade.
 Também participou 
do encontro, o secretário 
municipal de Cultura, Luiz 
Carlos Lima, responsável 
pelos eventos na cidade. 
 O assessor 
especial da Secretaria 
Estadual de Turismo 
(Setur) e coordenador das 
ações no Vale do Café, 
Wanderson Farias, o 
presidente do Sicomércio 

Reunião entre Cibalena, Setur e Sicomércio 
resulta em boas notícias para Rio das Flores
• O Turismo e a Saúde da cidade são os principais beneficiados

Regional, Marco Torres e 
Cibalena, concluíram boas 
parcerias. 
 No segmento do 
Turismo, Wanderson Farias 
anunciou ao prefeito, a 
realização na cidade, dos 
Festivais Vale do Café, do 
Sabores do Vale do Café, 
além do projeto “Inverno Tô 
Rio”, entre outros eventos.
 São ações 
promovidas ou apoiadas 
pela Setur, que 
movimentam o turismo nas 
cidades do interior. 
 “O prefeito Rodrigo 
Cibalena, havia solicitado 
esses eventos, e hoje aqui 
na reunião, representando 

o nosso Secretário Gustavo 
Tutuca, eu informei a ele, 
que iremos sim, realizar 
esses eventos, além de 
outras ações na cidade. 
Entre elas ações sobre 
artesanato e outros 
encontros regionais que 
movimentam as cidades 
do Vale do Café.” Anunciou 
Wanderson Farias.
 O presidente 
do Sicomércio, Marco 
Torres, informou que irá 
programar no segmento 
da saúde, o envio à cidade 
das unidades móveis de 
Odontologia, da Saúde 
da Mulher e Gastronomia, 
apoiadas pelo Sesc e 

Senac. 
 “Foi uma reunião 
muito boa e o Sicomércio 
é sempre parceiro da 
Setur e das cidades e 
vamos programar essas 
atividades. No caso da 
gastronomia, a carreta 
gera ainda, por meio 
de cursos, mão de obra 
qualificada para atender os 
hotéis e o setor turístico. 
O prefeito nos pediu ainda 
para incluir a cidade no 
roteiro do Festival Sesc de 
Inverno e vamos analisar 
essa possibilidade.” Disse 
Marco Torres. 
 O prefeito Cibalena 
fez questão de agradecer 

à Setur e ao Sicomércio 
pelas parcerias. 
 “Não há como 
deixar de agradecer 
de forma especial, ao 
secretário e amigo Gustavo 
Tutuca, que sempre 
apoia Rio das Flores, 
aos amigos da cidade 
Wanderson Farias e Marco 
Torres, por esse carinho 
com nosso município. É 
gratificante, estar a apenas 
uma semana à frente da 
prefeitura, e já receber 
tantas boas notícias para 
nossa Rio das Flores. 
São ações e eventos 
para o turismo, saúde e 
geração de empregos, 

fundamentais para nossa 
economia.” Comentou o 
prefeito Rodrigo Cibalena. 
 “Rio das Flores 
é uma cidade, que a 
partir desse mês de 
janeiro, começará a ser 
conhecida, não só na 
região, mas em níveis 
estadual e até nacional. 
Atrativos já existem, como 
as importantes fazendas 
históricas do século 
dezenove, produtoras de 
cachaças campeãs, além 
de um forte artesanato. 
Estaremos sempre 
presentes aqui na cidade.” 
Concluiu o assessor da 
Setur, Wanderson Farias.
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 Nesta quinta-feira, 
2 de janeiro, a prefeita de 
Vassouras, Rosi Silva, deu 
início ao seu mandato com 
a realização da primeira 
reunião com os secretários 
municipais. O encontro 
aconteceu no prédio da 
prefeitura e marcou o 
início de uma nova fase 
administrativa, com foco 
em união e proatividade.
 A equipe 
de secretários foi 
c u i d a d o s a m e n t e 
composta, mantendo 
gestores que se 
destacaram nos últimos 
anos e integrando novos 
nomes que trazem uma 
visão inovadora. Segundo 
a prefeita, o equilíbrio 
entre experiência e 
renovação será essencial 
para atender às demandas 
da população e promover 
o desenvolvimento 
sustentável do município.
 “Com muito 
empenho e compromisso, 
começamos hoje com a 
nossa primeira reunião do 
secretariado. O trabalho 
em equipe é essencial 
para construir uma cidade 
mais forte e próspera para 
todos. Vamos juntos!”, 

Prefeita Rosi Silva inicia mandato 
com reunião do novo secretariado

declarou Rosi Silva ao 
término da reunião.
 O início do mandato 
ocorre em um momento 

de grandes expectativas 
por parte da população. A 
prefeita sinalizou que um 
dos principais objetivos 

de sua gestão é garantir 
eficiência na administração 
pública, priorizando áreas 
como saúde, educação e 

infraestrutura.
 Com o alinhamento 
do novo secretariado, 
Vassouras dá seus 

primeiros passos rumo a 
uma administração focada 
em resultados concretos e 
no bem-estar coletivo.

 A Prefeitura de 
Piraí, sob a gestão 
do prefeito Pezão, 
está dando mais um 
importante passo para 
garantir moradia digna 
à população. Na manhã 
desta quinta-feira, o 
prefeito visitou, junto ao 
vice-prefeito e secretário 
de Obras, Sena, e Fábio 
Pereira, proprietário da 
empresa Uniterra, uma 
das áreas em análise 
para a instalação das 
casas populares que 
serão doadas pelo 
Governo Federal.
 O projeto prevê 
a construção de 100 
moradias, sendo 50 
destinadas a atender 
famílias atualmente 
beneficiadas pelo 
programa de aluguel 
social em razão das obras 
na Serra das Araras. O 
bairro Caiçara é uma 
das áreas consideradas 
para receber parte 
dessas moradias, mas a 
definição do local ainda 
está em andamento.
 Durante a visita, 
o prefeito ressaltou a 
importância do projeto 
para as famílias de Piraí. 
“Estamos analisando as 
áreas disponíveis para 
garantir que esse projeto 
seja viabilizado da 
melhor forma possível. 
Este é mais um exemplo 
do compromisso 
que assumimos de 
transformar a vida da 
nossa população”, 
afirmou Pezão.
 As casas 
populares são fruto 
de uma parceria com 

Prefeitura de Piraí avança no projeto para construção de 
100 casas populares em parceria com o Governo Federal

o Governo Federal e 
integram uma política 
habitacional que visa 
oferecer estabilidade e 
dignidade às famílias 
mais vulneráveis. O 
projeto será executado 
em parceria com a 
empresa Uniterra, sob 
supervisão da Secretaria 
de Obras.
 A Prefeitura 
de Piraí reforça seu 
compromisso com 
iniciativas que promovam 
qualidade de vida e 
justiça social para todos 
os moradores.
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 Na última segunda-
feira, a Câmara Municipal 
de Piraí aprovou o projeto 
enviado pelo prefeito 
Luiz Fernando Pezão 
(MDB), que abre caminho 
para a instalação de 
uma termelétrica e uma 
fábrica de energia solar 
no distrito de Arrozal, 
próximo à Carta Fabril. 
O empreendimento 
representa um 
investimento de quase 
R$ 1 bilhão no município, 
consolidando Piraí como 
referência em inovação 
e sustentabilidade 
energética.
 Com a 
aprovação do projeto, 
a área necessária 
para a instalação 

 O tradicional 
Encontro de Folias de 
Reis promovido pela 
Prefeitura de Vassouras 
foi marcado pelo som 
vibrante das caixas, 
pandeiros e violas dos 
grupos que se reuniram 
na Broadway para 
celebrar um momento 
de fé, devoção e cultura.
 Vindos de vários 
pontos da cidade, as 
jornadas encantaram 
o público com suas 
músicas, danças e 
vestimentas repletas de 
cores e simbolismos, 
relembrando o caminho 
dos Reis Magos em sua 
jornada até o Menino 
Jesus, seguindo a 
estrela guia.      

Vassouras Celebra o Encontro de Folia de Reis
• Cultura e fé iluminam os caminhos dos Reis Magos em 
evento realizado na Broadway nos dias 3 e 4 de janeiro

Novas gerações mantém o legado das Jornadas de Reis

Vassouras mantém viva a tradição da Folias de Reis Fé, devoção e cultura marcam as homenagens em Vassouras

 L a r i s s a 
Sant´Anna, moradora 
de Vassouras há dois 
anos, conta o que 
sentiu ao ver pela 
primeira vez as jornadas 
se apresentado 
e prestando suas 
homenagens em frente 
ao presépio: “O canto, 
as danças, o salto dos 
palhaços.. achei muito 
diferente de outras 
manifestações culturais 
que tinha visto no Rio. 
É tudo muito bonito e 
alegre! Com certeza 
é uma tradição muito 
bonita de se manter 
aqui na região.”  
 A Prefeita Rosi 
Silva destacou que a 
realização do evento 

reafirma o compromisso 
da gestão  “com a 
preservação das 
tradições culturais que 
fazem parte da história 
do município, que 
traz muita alegria aos 
moradores e admiração 
a todos os grupos 
que mantêm a nossa 
cultura viva por várias 
gerações”.
 Entre essas 
novas gerações, muitas 
crianças e jovens 
têm a oportunidade 
de aprender sobre os 
valores e os significados 
da Folia de Reis, 
garantindo que a estrela 
guia continue brilhando 
por muitos anos em 
Vassouras. 

A Câmara de Piraí aprovou na última segunda-
feira projeto que viabiliza investimentos de 
quase R$ 1 bilhão e gera 1,5 mil empregos

Foto: Folha do Açodas empresas será 
negociada, permitindo 
o início das obras. 
Durante a construção, 
estima-se a criação de 
aproximadamente 1,5 
mil empregos diretos, 
um impulso significativo 
para a economia local, 
beneficiando tanto os 
trabalhadores quanto os 
comerciantes da região.
 “O investimento 
reafirma nosso 
compromisso com 
o desenvolvimento 
econômico e social de 
Piraí, além de colocar 
a cidade na vanguarda 
da produção de energia 
sustentável”, destacou o 
prefeito Luiz Fernando 
Pezão.

 A chegada dessas 
novas empresas reforça 
a posição estratégica 
de Piraí no cenário 
econômico do estado 

do Rio de Janeiro, 
trazendo perspectivas 
de crescimento e 
sustentabilidade para os 
próximos anos.
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 A Prefeitura de 
Piraí deu mais um passo 
importante para promover 
a geração de empregos 
e o fortalecimento da 
mão de obra qualificada 
no município. Em um 
encontro realizado nesta 
tarde, foi firmada uma 
parceria estratégica 
com a Faetec, o SENAI 
e a Firjan para oferecer 
cursos técnicos e 
p r o f i s s i o n a l i z a n t e s 
alinhados às demandas 
do mercado e das 
empresas que estão 
sendo atraídas para a 
cidade. Durante o evento, 
também foi anunciada 
a reabertura do SENAI 
da Light, um marco 
para o desenvolvimento 
profissional local.
 P a r t i c i p a r a m 
da reunião Henrique 
Antônio, Vice-Presidente 
da Firjan; Alexandre 
dos Reis, Diretor 
Regional do SENAI; 
Gabriela Cardoso, 
Gestora da Faetec; e 
Ana Claudia, Gestora e 
Diretora da instituição. 
Representando o 
município, estiveram 
presentes os secretários 
de Educação, Jucielma, e 
de Ciência e Tecnologia, 
Franklin, além de 
Adriano Costa, parceiro 
no planejamento dos 
cursos.
 “O retorno do 
SENAI da Light é uma 

Prefeitura de Piraí anuncia parceria para qualificação 
técnica e profissional de jovens e trabalhadores 
locais e confirma reabertura do SENAI da Light

 Fotos por: Leticia Fonseca

grande conquista 
para Piraí, e junto à 
parceria com instituições 
renomadas como 
a Firjan e a Faetec, 

estamos criando um 
ambiente de qualificação 
e oportunidades. Nosso 
objetivo é garantir que a 
população local esteja 

preparada para ocupar 
os novos postos de 
trabalho que estão sendo 
gerados,” destacou o 
prefeito.

 Os cursos 
terão como foco 
as necessidades 
específicas do mercado 
local, fortalecendo 

a conexão entre os 
trabalhadores de Piraí e 
as novas demandas de 
empresas que estão se 
instalando no município.

Inscrição e informações na Academia ou pelo tel: 2471-1338

Balé Clássico - Dança Contemporânea
Dança adulto

Musculação - Spning
Aero-local - Pilates


